
29° RIUNIONE DEL CONSIGLIO DELL’ORDINE DEGLI INGEGNERI DI MACERATA
Quadriennio 2013/2017

Il giorno 15/07/2015 presso la sede di via IV Novembre n.50 a Macerata, si è riunito il Consiglio

dell’Ordine per discutere dei seguenti argomenti dell’ordine del giorno:

1. Lettura ed approvazione del verbale di Consiglio del 17/06/2015;
2. Normativa sulla trasparenza e l’anticorruzione: aggiornamenti (relatore il consigliere

Brodolini),
3. Eventi formativi: stato contabile e decisioni su provvedimenti per insolvenze;
4. Eventi formativi proposti del Consiglio: aggiornamenti;
5. Nuova sede: aggiornamenti;
6. Nuove iscrizioni, visto parcelle, varie ed eventuali.

La seduta inizia alle ore 16.00

Consiglieri presenti: F. M. Eugeni - A. Carbonari - M. Brodolini - D. Luciani - R. Mattioni –
Passamonti - C. Paolucci - A. Spada  - G. Governatori - P. Polidori (ing. junior);

Consiglieri assenti: A. Mecozzi; 

1. LETTURA ED APPROVAZIONE VERBALE DEL CONSIGLIO DEL 17/06/2015

Il Presidente da lettura del verbale della 28° riunione del Consiglio dell’Ordine in data 17/06/2015
che viene approvato all’unanimità senza rilievo alcuno.

2. NORMATIVA SULLA TRASPARENZA E L’ANTICORRUZIONE: AGGIORNAMENTI
(RELATORE IL CONSIGLIERE BRODOLINI)

Si sollecita l’invio dei curricula dei consiglieri inadempienti per la pubblicazione sul sito.
L’ing. Brodolini rileva che è necessario predisporre un regolamento interno in materia di
trasparenza e anticorruzione, calibrato sulle attività di gestione del nostro Ordine. Tale
regolamento dovrà, inoltre, tenere presente le disposizioni e contenuti del recente regolamento
contabile approvato.

3. EVENTI FORMATIVI: STATO CONTABILE E DECISIONI SU PROVVEDIMENTI PER
INSOLVENZE

Alle ore 17.20 entra l’ing. Luciani

Premessa
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In merito agli eventi formativi gestiti dall’ordine e da un controllo contabile sullo stato dei pagamenti
dei partecipanti, la segreteria riferisce che ci sono circa € 4.400,00 di insoluto; cioè ci di soggetti
che hanno prenotato la partecipazione a dei corsi e non hanno poi partecipato all’evento. Si fa
presente che non avendo gli stessi disdetto anticipatamente, come da informativa, la cifra deve
essere addebitata nella propria tessera coltura. Il problema diventa evidente per quegli iscritti che
non hanno credito nella tessera cultura. 

DELIBERA DI CONSIGLIO n°3 del 15-07-2015
Regolamento di partecipazione ai corsi di formazione gestiti dall’Ordine.

L’anno 2015, il giorno quindici del mese di luglio, nella propria sede il Consiglio dell’Ordine degli
Ingegneri della Provincia di Macerata

Per quanto esposto nella premessa al presente punto dell’ordine del giorno, sentite le
argomentazioni del Presidente, il Consiglio Direttivo con voti unanimi espressi in forma palese;

D E L I B E R A

di stabilire le seguenti regole per la gestione e partecipazione dei corsi di formazione obbligatoria:

a) I partecipanti devono essere in possesso della tessera nominale denominata “tessera
cultura” con fondo sufficiente a pagare il corso al quale intende partecipare;

b) Una volta prenotato definitivamente un evento formativo, qualora l’ingegnere decida di non
partecipare sarà tenuto a comunicare anticipatamente alla segreteria la disdetta. In caso
contrario gli verrà addebitato ugualmente il costo del corso;

c) Non sarà possibile aderire ad un evento formativo qualora la tessera cultura non disponga
del credito sufficiente. Qualora ciò avvenga si procederà all’immediato “congelamento”
della tessera cultura con l’impossibilità ad aderire ad ulteriori e successivi eventi sino alla
regolarizzazione del tutto.

4. EVENTI FORMATIVI PROPOSTI DEL CONSIGLIO: AGGIORNAMENTI;
Corso di inglese tecnico – sede Macerata e/o Civitanova Marche. Sono pervenute n.33 iscrizioni.

QGis utilizzo del software che si svolgerà il 15 e 17 settembre (n.12 ore) all’Abbadia di Fiastra
organizzato dell’ordine in collaborazione  con la società di ingegneria Terre.it di Perugia.

Alle ore 17.50 esce l’ing. Governatori

Corso proposto dalla commissione SEA per il 27 novembre c.a.: “l’efficientamento energetico ed
acustico degli immobili negli interventi di ristrutturazione” – si allega la scheda evento;

Alle ore 18 entra in riunione l’ing. junior Polidori
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5. NUOVA SEDE: AGGIORNAMENTI

Considerata la lentezza decisionale dell’Ordine degli Architetti sulla conclusione dell’acquisto della
nuova sede, che sta palesemente rallentando l’iter intrapreso dal nostro Ordine il Consiglio
stabilisce:

DELIBERA DI CONSIGLIO n°4 del 15-07-2015
Richiesta formale al Presidente dell’Ordine degli Architetti in merito alla loro intenzione di

procedere congiuntamente al nostro Ordine all’acquisto della sede

Per quanto sopra esposto e sentite le argomentazioni del Presidente, il Consiglio Direttivo con voti
unanimi espressi in forma palese;

D E L I B E R A

- di dare una scadenza ultimativa al Presidente dell’Ordine degli Architetti, in particolare
individua la data del 30 settembre p.v., entro la quale non si dovesse provvedere a
sottoscrivere congiuntamente l’atto preliminare di acquisto, il nostro Ordine si riterrà libero
da ogni accordo ad oggi intrapreso col suddetto Ordine e procederà autonomamente
all’acquisto della sede.

- di dare mandato al Presidente affinché predisponga la relativa lettera formale da inviare al
Presidente dell’Ordine degli Architetti; 

6. NUOVE ISCRIZIONI, VISTO PARCELLE, VARIE ED EVENTUALI.

6.1 - Varie 
Considerate le recenti notizie sull’incertezza della stabilità e del futuro stesso della Banca delle
Marche in amministrazione straordinaria, si sta valutando di trasferire la liquidità depositata nel
nostro attuale conto corrente, di circa € 178.000, ed il nostro conto titoli di € 200.000 (BOT), in
un’altra banca più sicura e affidabile.
Il tesoriere comunica che di recente ha preso contatti con la Banca Unicredit – sede di
Macerata -per una eventuale apertura di un nostro nuovo c.c.b., ovvero in sostituzione di quello
in essere presso la Banca delle Marche in amministrazione straordinaria, oltre che per la futura
accensione del mutuo ipotecario per l’acquisto della nuova sede ed indica quali sono i
documenti minimi necessari per procedere a richiedere una proposta di contratto di conto
corrente e di mutuo a tale Banca. 
Il Consiglio condivide all’unanimità di procedere, anche in tempi rapidi, con lo spostamento di
tali somme verso una banca più affidabile e da mandato, quindi, al Presidente affinché si attivi
ad acquisire tutti i dati e le informazioni necessarie dalla suddetta Banca, che saranno poi
oggetto di discussione nella prossima seduta di Consiglio. 

L’ing. Mattioni deposita la relazione – che si allega al presente verbale – sulla prima riunione del
sottogruppo acustica del GDL Energia del CNI che si è svolta a Roma il 23 giugno c.a.

6.2  Iscrizioni
Giusta documentazione agli atti si iscrive all’Albo Professionale

Sezione “A”

A 1723 Dott. Ing. LUCARELLI ALESSIA
A 1726 Dott. Ing. PIRRO MARTA

 
6.3 Trasferimenti
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Giusta documentazione agli atti si trasferisce al nostro Ordine

Sezione “A”

A 1724 Dott. Ing. RIETTI FRANCESCO 
MARIA

Provenienza Ordine di 
Roma

A 1725 Dott. Ing. DI PANCRAZIO COSTANTINO Provenienza Ordine di 
Ancona

Giusta documentazione agli atti si trasferisce dal nostro Ordine

A 1331 Dott. Ing. NOCERINO ALBERTO All’Ordine di Salerno 

6.4 Dimissioni
Giusta documentazione agli atti si dimette dall’Albo Professionale a far data dal 15/07/15

Sezione “A”

A     298 Dott. Ing. MERELLI FABIO

Esauriti gli argomenti la seduta viene tolta alle ore 18.30

Il Consigliere Segretario Il Presidente
Ing. Alessandra Carbonari Ing. Fabio Massimo Eugeni

29° Verbale – seduta del 15.07.2015 Pagina 4


